

Marc Anthonyy Gente de Zona actuarán juntos en Panamá



Ciudad de Panamá, 27 jul (RHC) Los reconocidos artistas, el puertorriqueño Marc Anthony y el dúo cubano Gente de Zona, ofrecerán juntos por primera vez un concierto en Panamá, el venidero 7 de agosto.

Según un anuncio publicado este jueves en redes sociales por Alberto y Ricardo Gaitán, los hermanos se sumarán al gran espectáculo del astro de la salsa y de los reguetoneros, como los artistas locales invitados, apunta Prensa Latina.

Durante La Fiesta de los Latinos, como denominan la presentación, el público asistente podrá disfrutar de los grandes éxitos de estos populares músicos, entre los que sobresalen La gozadera y Traidora.

Organizado por la empresa Magic Dreams INC, el concierto tendrá como escenario el capitalino estadio Rommel Fernández, con capacidad para 32 mil espectadores.

De acuerdo con el sitio digital Radiomar, esta no es la única presentación de Marc Anthony en Centroamérica, pues para el 11 de agosto venidero prevé una en el Estadio Nacional Jorge 'El Mágico' González de El Salvador, con un aforo para 35 mil personas.

La fuente precisó que el show forma parte del contrato que firmó recientemente el cantante boricua con Cárdenas Marketing Network (CMN) y Magnus Talent Agency por 160 millones de dólares, el cual representa la mayor compensación económica para una gira internacional de un artista de música latina.

Bajo el título de Legacy tour, el intérprete de populares temas como Vivir mi vida, Flor pálida, ¿Ahora quién? y Valió la pena, realizará un periplo de octubre a diciembre venideros por nueve ciudades, entre ellas Boston, Nueva York, Miami, Los Ángeles y San Juan, la capital de Puerto Rico, donde cerrará la gira.

Como parte de este acuerdo, Marc Anthony también se presentará en otras urbes de Centroamérica, Suramérica, el Caribe y Europa, mediante varios ciclos de giras, precisó un reporte de la web de la FM.

Antes, entre agosto y septiembre, el músico actuará en Perú, Colombia y Guatemala, según informó su productora, la cual adelantó que también trabaja en la creación de su próxima producción musical, entre otros proyectos y colaboraciones.

Su más reciente álbum, Marc Anthony 3.0, presentado en 2013, le valió 10 Premios Billboard Latinos y una nominación al Grammy Latino, además de otros reconocimientos internacionales.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/167715-marc-anthonyy-gente-de-zona-actuaran-juntos-en-panama>



Radio Habana Cuba